



DOMO

HIRSLANDEN

PRESSEMITTEILUNG

06. Mai 2021

DOMOSAFETY UND HIRSLANDEN KOOPERIEREN, UM INNOVATIVE DIGITALE GESUNDHEITSLÖSUNGEN VORANZUTREIBEN

Die DomoSafety AG und die Hirslanden-Gruppe sind eine langfristige strategische Partnerschaft eingegangen, in deren Rahmen Hirslanden eine Kapitalinvestition in die DomoSafety AG tätigt.

DomoSafety ist ein führendes Unternehmen auf dem Gebiet der digitalen Gesundheit und entwickelt innovative Lösungen in den Bereichen Sicherheit, Patientenbegleitung und Entscheidungshilfe im Umfeld der Pflege zu Hause. Die von DomoSafety entwickelten bahnbrechenden Lösungen schaffen mehr Sicherheit, Lebensqualität und Unabhängigkeit für alle Menschen, die trotz Pflege in ihrer gewohnten Umgebung bleiben möchten und persönliche Betreuung geniessen wollen.

Als führender Schweizer Gesundheitsdienstleister setzt Hirslanden gemeinsam mit öffentlichen und privaten Partnern auf eine ganzheitliche medizinische Versorgung über den gesamten Lebensweg hinweg, dem sogenannten «Continuum of Care». Stéphan Studer, Chief Operating Officer West der Hirslanden-Gruppe erklärt: «Durch die Zusammenarbeit mit DomoSafety stärken wir unsere Position als innovativer Gesundheitsdienstleister und bauen das Continuum of Care weiter aus im Bereich Home Care.»

Guillaume DuPasquier, der CEO von DomoSafety, sagt: «Wir unterstützen die Menschen dabei, ihre Gesundheit zu Hause und nach ihren eigenen Vorstellungen zu gestalten. Wir freuen uns sehr über die Zusammenarbeit mit der Hirslanden-Gruppe, um die Verbindung zwischen Klinik und häuslicher Pflege weiter zu stärken und eine einzigartige Patientenerfahrung zu ermöglichen.»

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

DomoSafety
Guillaume DuPasquier
CEO und Mitgründer von DomoSafety
+41 58 800 58 00
guillaume.dupasquier@domo-safety.com

Hirslanden Communications
Dr. Claude Kaufmann
Head Newsroom & Media Relations
Tel.: +41 44 388 75 85
medien@hirslanden.ch



Über DomoSafety

Domo ist ein führender Anbieter auf dem Gebiet des digitalen Gesundheitswesens, insbesondere bei der Sicherheit, Patientenbegleitung und der Unterstützung bei Entscheidungen im Bereich der Pflege zu Hause. Domo ist in der Schweiz, Frankreich, den Niederlanden und Grossbritannien tätig und unterstützt internationale Akteure bei der Digitalisierung ihrer Gesundheitsprozesse und der Optimierung des Kundenerlebnisses. Die Lösungen basieren auf einer SaaS-Plattform («Software as a Service»), Techniken der künstlichen Intelligenz, klinischer Beobachtung, digitalen medizinischen Geräten, Anwendungen für mobile und stationäre Geräte sowie dem Internet der Dinge (IoT). Die Mission von Domo ist es, die Sicherheit, Effizienz und Qualität der Pflege zu Hause zu gewährleisten, um das Wohlbefinden der Patienten in ihrer Wohnumgebung zu verbessern.

Über Hirslanden

Die Hirslanden-Gruppe umfasst 17 Kliniken in 10 Kantonen, viele davon mit einer Notfallstation. Sie betreibt zudem 4 ambulante Operationszentren, 17 Radiologie- und 5 Radiotherapieinstitute. Gemeinsam mit den öffentlichen und privaten Kooperationspartnern konzentriert sich Hirslanden auf das Continuum of Care und die Förderung einer qualitativ hochstehenden, verantwortungsbewussten, vom einzelnen Menschen selbstbestimmten und effizienten integrierten Gesundheitsversorgung. Die Gruppe zählt 2'506 Partnerärztinnen und Partnerärzte sowie 10'417 Mitarbeitende, davon 498 angestellte Ärztinnen und Ärzte. Hirslanden ist das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz und weist im Geschäftsjahr 2019/20 einen Umsatz von 1'804 Mio. Franken aus. Per Stichtag 31.3.2020 wurden in der Gruppe 107'491 Patientinnen und Patienten an 471'717 Pflgetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 49.2% grundversicherten Patientinnen und Patienten, 29.3% halbprivat und 21.5% privat Versicherten zusammen.

Hirslanden steht für erstklassige medizinische Qualität, gewährleistet durch hoch qualifizierte Fachärztinnen und Fachärzte mit langjähriger Erfahrung. Die Gruppe differenziert sich im Markt als Systemanbieter: interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren und spezialisierte Institute ermöglichen eine optimale und individuelle Behandlung auch hochkomplexer Fälle. Die Hirslanden-Gruppe formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Kliniken und ist seit 2007 Teil der internationale Spitalgruppe Mediclinic International plc, die an der Londoner Börse kotiert ist.